
 

 

 
 

 
 

Conseil Municipal des Jeunes 

Séance plénière du mercredi 15 mai 2024 

 
Jeunes élus présents : 
Apolline MARIOT (Maire), Hugo CABOOR, Maxent DUPUY, Mathilde CHOLLET, Chloé MARCASSUS, Louane 
DARBEAU, Oriane BARRIERE, Louna ROBIN, Ewan JENIN, Liloo DOURTHE, Léane BOUDART, Jeanne TALBOT, 
Romain NAUDY, Pierre NAUDY 
 
Jeune élu excusé : 
Arthur IDRIS 
 
Jeunes élus absents : 
Noam GIRARD, Florian BRISSET-DARRAS 
 
Élus présents : 
Madame Dany FRESSAIX, Monsieur Joël RAULT 
 
Personnes qualifiées : 
Monsieur Jérôme DE MIRANDA 
Madame Céline MOIRET 
 
Personnel de mairie : 
Sarah PEPE 
 

Ordre du jour 
 
1- Fonctionnement du Conseil Municipal des Jeunes en séance plénière 
2- Présentation des travaux de la commission sport, culture et associations  
3- Présentation des travaux de la commission lien intergénérationnel, citoyenneté et communication 
4- Présentation des travaux de la commission environnement 
5- Questions diverses 
6- Tour de table 
 
 
1- Fonctionnement du Conseil Municipal des Jeunes en séance plénière 
Un rappel succinct du fonctionnement du Conseil Municipal des Jeunes en séance plénière est effectué suivi 
de l’énoncé de l’ordre du jour. 
 
 
2- Présentation des travaux de la commission sport, culture et associations  
Monsieur Jérôme DE MIRANDA, Responsable de l’Espace Jeunes, vient présenter en avant-première le court 

métrage réalisé en partenariat avec certains membres du Conseil Municipal des Jeunes. La thématique 

principale du film est la prévention et le consentement. Il a été écrit et tourné par l’Espace Jeunes et dure 

moins de 5 min. En accord avec Madame la Maire, Madame Dany FRESSAIX et Monsieur Joël RAULT, le film 

est diffusé aux jeunes afin de recueillir leurs premières impressions. L’idée est de projeter ce court-métrage 

en avant-première du long métrage du cinéma en plein air. Le Responsable de l’Espace Jeunes recueille les 



 

avis des jeunes qui sont plutôt satisfaits de cette diffusion. Apolline procède à un vote et c’est à l’unanimité 

qu'il est décidé de diffuser le court-métrage samedi 1er juin prochain en première partie du cinéma en plein 

air, soit quelques minutes avant la projection de Super Mario Bros. Une présentation du projet sous forme de 

petit texte explicatif sera proposée avant le film pour une meilleure compréhension de la thématique 

abordée. 

Monsieur Joël RAULT propose de faire un point sur l'organisation du projet et rappelle l'importance de la 

présence des jeunes élus ce jour-là, il précise également que l'aide des parents est la bienvenue. L’installation 

technique débutera à partir de 16h30 comme l’an dernier et l’accueil du public se fera à partir de 20h. Une 

invitation aux anciens élus sera également envoyée.   

Madame Céline MOIRET, Directrice de L’EKLA, est présente pour nous parler de la préparation de la prochaine 

saison culturelle 2024-2025 (de septembre à mai). Elle démarre le 14 septembre 2024, avec une ouverture 

de saison festive (spectacles et animations). La Directrice présente deux projets auxquels les jeunes 

pourraient être associés. Le spectacle « Assez de bla bla bla » qui est une animation ludique et créative sur le 

thème de la nature et de la protection de l’environnement : les jeunes élus y construiraient différents ateliers 

et décors sur cette thématique. La deuxième proposition est le spectacle « Lettre à plus tard », l’artiste 

pourrait rencontrer les jeunes et l’idée est serait que chacun écrive une lettre (sur n’importe quel sujet, à une 

personne, à un objet, à l’avenir etc …), il s’en saisira et en lira quelques-unes sur scène. Elle propose également 

un stage de théâtre avec l’artiste afin de mieux comprendre son travail. Monsieur Joël RAULT fait le point sur 

les participations du samedi 25 mai prochain dans le cadre de la manifestation « L’EKLA prend l’air » et 

rappelle qu’il est nécessaire de répondre, pour des questions de logistique. 

 
3- Présentation des travaux de la commission lien intergénérationnel, citoyenneté et communication 
Madame Dany FRESSAIX fait le point sur les correspondances avec les Seniors et la possibilité de pouvoir se 

rencontrer prochainement. Certains jeunes élus ont déjà eu des réponses à leur première lettre, d’autres sont 

en attente. L’idée est d’organiser dès à présent un après-midi au port au mois de juin 2024 (mercredi 26 juin 

vers 16h) ou en cas de météo défavorable, un repli à la Salle Publique pourrait être envisagé, avec des jeux 

de société. 

 
4- Présentation des travaux de la commission environnement 
Hugo propose notamment un bilan de la dernière opération « Ville Propre » du dimanche 5 mai dernier. Les 
jeunes élus soulignent le fait que les déchets sont de moins en moins nombreux depuis l'installation de 
poubelles devant le collège. 
 
 
5- Questions diverses 
Un dernier point sur la visite des locaux du Conseil Départemental est fait. Au total, 12 jeunes seront présents 

pour cette sortie du mercredi 19 juin prochain. Le transport se fera en train et tramway, comme prévu 

initialement.   

Un rendez-vous bilan est proposé le mercredi 26 juin 2024 à la suite de la rencontre avec les Seniors, à partir 

de 17h30, avec un pot parents enfants. Ce sera l’occasion d'évoquer cette année riche en évènements. 

 
6- Tour de table 
À la demande de certains jeunes élus, le court métrage « Engrenages » de l’Espace Jeunes est visionné une 
nouvelle fois en fin de séance. Apolline clôture la séance. 


